

*Copia correctamente el siguiente texto.*

Esta caja de viaje tenía la forma de un cubo perfecto con una ventana en el

centro de tres de los paneles. Cada una de las ventanas tenía un enrejado

exterior a fin de evitar accidentes en el curso de los trayectos largos. En el

cuarto lado, que carecía de ventana, había dos recias anillas por las cuales la

persona que me llevaba sujetaba la caja a un cinturón que se ceñía cuando yo

tenía ganas de ir a caballo. El mobiliario del recinto consistía en una cama de

campaña y una hamaca colgada del techo, y de dos sillas y una mesa fijadas al

suelo con tornillos, a fin de evitar las sacudidas del caballo o del carroaje.